

El Peligro Mortal del Cristianismo y la Cábala para los Gentiles

Contribuciones a los foros de JoS

[Febrero 20, 2018](#)

El núcleo de la Teurgia Cabalística, o magia ritual, especialmente para lo que es dado a los Gentiles por los Judíos, está basado en la creación del "Santo Ángel Guardián". Esto es tan importante que los textos de Teurgia afirman que uno no puede tener éxito en cualquier magia ritual cabalística sin esto.

El proceso implica largos rituales dos veces al día en los puntos de poder de la salida y la puesta del sol que se inician en el equinoccio de primavera (cuando importantes trabajos se inician y se ponen en marcha) y luego seis meses seguidos. Donde uno genera la forma de pensamiento, el "Santo Ángel de la Guarda", uno usa esto como el conducto para acceder a la matriz enemiga de energía que ellos llaman "dios", el individuo entonces debe traer esta forma de pensamiento dentro de sí mismo e incrustarla en su alma. Después de esta etapa, se conecta a esta forma de pensamiento angélica generada y se reconecta una y otra vez en el alma es la parte de apertura crucial de todos los rituales cabalísticos. Esto se hace mientras se cantan palabras hebreas de poder y se evocan otras formas mentales (Ángeles). Las palabras hebreas de poder y la conexión con esto actúan para imprimir esto en el alma de uno. Gran parte del intenso ascetismo del ayuno, el aislamiento y la privación de sueño que acompañan el proceso que conduce a los rituales son simplemente para romper la personalidad consciente de la mente del ego para eliminar cualquier estado mental activo

que pueda interferir con la conexión con la energía y convertirse en un canal.

La situación es, como se afirma en el hinduismo, la energía Shakti en el ser humano es la mente creativa o la imaginación en la que uno puede crear una impresión de energía y la forma con el Akasha principal en el astral con la infusión de esto con la energía y traerlo a la vida como un servidor. Este puede entonces ser programado con nombres específicos o palabras de poder para darle más poder y conectar con él. La Cábala es muy abierta acerca de esto en los textos específicamente para otros Rabinos y que estos "Ángeles" son sólo formas de pensamiento, sirvientes. Este es el Ayn Sop el Akasha principal su forma de dios Elohim fue entonces formado fuera de e infundido con su programa por las 22 letras hebreas por los Rabinos en la Cábala.

La razón por la cual este "Santo Ángel Guardián" es establecido es el enlace a la matriz judía de energía que el individuo está incrustando en su alma. Es para convertirse en un recipiente hacia el mundo material.

Aquí es donde entra también el cubo. Las imágenes de magia ritual en la Cábala muestran al rabino de pie en un círculo con los símbolos del zodiaco y los planetas formando el círculo en el que se encuentra el rabino. Ellos son el cubo en el centro que actúa como el conducto para traer esta energía a la materia a través de ellos. Los símbolos

Los símbolos del círculo son sustituidos por las letras hebreas que representan y con las que se conectan. La astrología es geocéntrica. Las cuatro esquinas del cubo son los cuatro polos de los puntos fijos del Zodíaco alrededor de la tierra, que el cubo simboliza.

Esta es la razón por la que los gentiles que se adentran en la Cábala hasta este nivel, como Crowley y otros de las Sociedades Cabalísticas Gentiles serias de la época, siempre se encontraron con un desastre total. Ellos literalmente envenenaron su alma con esta energía judía negativa y se volvieron poseídos por una forma de pensamiento judía, que está infundida con innumerables asesinatos rituales de Humanos y animales y maldiciones sobre los Gentiles. El ritual cristiano de la Comunión es una forma de magia simpática cabalística para conectar inconscientemente con esto en el astral y amplificarlo. Los judíos tienen un alma reptil alienígena y esta es la energía de su matriz de alma colectiva. Como se menciona en la Torá, su dios son las diez esferas de su árbol de la Cábala. El alma judía en el individuo, o árbol microcosmos, que está conectado con el árbol más grande, o macrocosmos, la matriz de energía. La letra Aleph muestra esto también y es por eso que el Shema es la oración más importante en el judaísmo que se reza en los puntos de energía del amanecer y el atardecer. Conecta su alma individual en la matriz más grande de esta energía. Su alma colectiva. El judío actúa como el cubo. Ellos traen esta energía al mundo material con el Shema y manifiestan esto.

Esta es la razón por la que los judíos inundaron las sociedades espirituales gentiles en las que se infiltraron con estas enseñanzas cabalísticas específicas. Simplemente para hacer más fuerte lo que ya están haciendo con el cristianismo, e infundir a los Goyim con un alma pseudo judía que se une a su matriz de energía y arruinarlos vampirizándolos y maldiciéndolos.

La forma-Cristo de los judios es el mismo "Santo Ángel de la Guarda" y su proposito esta solo en el nivel de la mente de las masas. Los ejercicios dados a los Cristianos para el Clero y laicos para conectarse con esto son de la Cábala y diseñados para generar este "Santo Ángel Guardián" en la

imagen de Cristo y luego incrustar esto en sus almas fuertemente por la misma razón. Esta es la razón por la que se supone que debes traer a este "jesus" a tu alma y nacer de nuevo (poseído por esta forma de pensamiento). Las practicas de los "Santos" en los escritos Cristianos tienen exactamente los mismos ejercicios descritos en la Kabbalah y "Kabbalah Cristiana" para los Goyim. Es lo mismo con los Jesuitas. Por la misma razón, para poseerlos con esta forma de pensamiento Judío y usarlos como conductos para traer su propósito de un Gobierno Mundial Judío a la existencia, en el cual los Gentiles son destruidos por los Judíos en su gran guerra Mesíánica. El uso del Cristianismo es destruir a los Goyim.

Esta es la razón por la que los judíos odian el nombre Satán, Satanás, Satanama. Es el mantra original que contiene la plantilla vibracional del alma Gentil. Son las cinco plantillas de frecuencia de los elementos que forman el alma gentil y el nombre del Dios vivo Satán, que nos dio nuestra Alma. Es la forma-sonido de la energía serpentina Gentil que forma nuestra alma en todos los niveles y le da poder. Este mantra, si uno lo usa, encontrará que friega toda la energía enemiga fuera del alma y activa la serpiente Kundalini, que desintoxica a uno de todas las impresiones de energía negativa en el alma. Por eso Satanama es el nombre más elevado de Dios en el idioma sánscrito original y en los mantras. Todavía se utiliza como el nombre más alto de Dios en el Sijismo, que fue fundado por un Gurú hindú e infundido con muchos elementos sánscritos, hindúes.

Esta es la razón por la que los judíos, incluso los seculares, temen pronunciar el nombre de Satanás. Es perjudicial para su alma malvada y alienígena, por lo que los judíos utilizan todo tipo de nombres de sustitución en su lugar en sus textos religiosos como Samel y similares.

Fuentes:

El Árbol de la Vida, Israel, Regardie
Los 72 Nombres de Dios, Baal Kadmon
Los 32 Caminos de Salomón, Hogan

natalie_lion's_heart escribió:

Yo solía tratar de explicar a los de la Nueva Era que me encontraba que este era el caso de los gentiles que recurrían a la magia judía, pero no importa la evidencia, es como si estuvieran tan atados a todo el asunto - especialmente por sus trampas, malos hábitos, horribles experiencias de vida, etc - una persona que conocí solía hacer una tonelada de magia de ángeles, porque fueron tristemente abusados cuando eran más jóvenes, esencialmente permitiendo que las entidades abusaran de ellos en una especie de relación pasiva agresiva y no podían ver lo mal que estaba. Probablemente también podrían haber sido enfermos mentales. Es sólo un ejemplo y se pone mucho peor.

Es realmente malo porque cuando las personas incluso sólo juegan ligeramente con la Cábala o cosas de Ángeles Sefirot, los cambia para siempre, de una manera realmente mala. He visto a gente entrar en esos foros queriendo explorar y aprender sobre los poderes del alma, y unas semanas más tarde, están directamente planeando rituales de sacrificio de sangre animal. Horrible, por decirlo suavemente.

He dejado de intentar informar a esos círculos porque es imposible, es como si el nombre de Satán desencadenara el complejo Kike inculcado a esos tipos y te encuentras baneado. Ver a esas pobres almas me hace alegrarme más de haber encontrado el satanismo primero.

Nunca termina bien para los gentiles que se meten en estas cosas. Incluso el cristianismo básico con el tiempo hace a la gente mas disfuncional, negativa y alienígena después de un tiempo. Si se meten en esto profundamente se convierten en personas alienígenas y de mente malvada. La cantidad de personas que se enferman en las iglesias con todo tipo de alimentos que ni siquiera debería ser tan malo pero los mata rapido, es increíble. Es la energía negativa de muerte en el programa cristiano al que están atados. Los RTRs pueden salvar la vida de uno, especialmente los 72, ya que borran toda esta energía del alma y de la existencia.

Academic Scholar escribió:

Gracias esto explica mucho. ¿Recomiendas algún sitio/libro/autor académico que pruebe que el sánscrito antiguo es el idioma original de la humanidad y de la tierra? He investigado por mi cuenta pero solo he encontrado que el tamil aparece como la lengua más antigua. He conocido xianos que legítimamente piensan y tratan de argumentar conmigo que el hebreo es más antiguo que el sánscrito....

El tamil proviene del sánscrito. Existe esta extraña propaganda tamil de que de alguna manera no es así y que todo en la Tierra proviene de los tamiles. Es el We Wuz Kangz del Este. El sur de la India y Tamil Nadu recibieron su herencia védica de los arios, como Agastya Muni, que vinieron del norte de la India. El hecho de que los Vedas se remontan a ocho mil años con el descubrimiento de la civilización del río Saraswati demuestra que el sánscrito es el más antiguo. Pero los cristianos creen que el mundo tiene seis mil años y que todo fue creado por un rabino hebreo en el cielo que te mira cuando vas al baño.